



PENDAFTARAN MAHASISWA BARU UNIVERSITAS SEMARANG

pmb.usm.ac.id

f USM JAYA @USM_Jaya @USM_Jaya #Humas USM @usm.ac.id

Pendaftaran :

Gelombang II : 1 April 2024 - 28 Agustus 2024

0856 4001 2229
0852 7733 7733



Prof Kesi : USM Jalin Kerja Sama dengan Dongseo University Korea Selatan

SEMARANG - Ketua Pengurus Yayasan Alumni Universitas Diponegoro yang merupakan badan penyelenggara Universitas Semarang (USM) Prof Dr Ir Kesi Wijadanti SE, MM dipercaya menjadi delegasi Asosiasi Badan Pengelola Perguruan Tinggi Swasta (ABPPTS) untuk menjadi panelis "Strategic Collaboration Higher Education Asia" di Dongseo University (DSU) Busan Korea Selatan pada Selasa, 14 Mei 2024.

Kunjungan ke Korea Selatan ini juga dalam rangka Implementation of Arrangement between Semarang University, Indonesia and Dongseo University South Korea. Kerja kedua perguruan tinggi meliputi exchange of students, exchange academic credits, double degree or joint education programs, joint research activities, community service programs, language training programs, short-term training programs, and participation in conferences forums.

ABPPTS merupakan kumpulan perguruan tinggi swasta Se-Indonesia dan USM sebagai salah satu anggotanya sehingga harapannya asosiasi ini dapat memberikan manfaat bagi para anggotanya dan bisa menjalin kerja sama dengan

perguruan tinggi luar negeri agar perguruan tinggi swasta di Indonesia semakin maju.

Dalam kegiatan tersebut juga Prof Dr Ir Kesi Wijadanti juga melakukan penandatanganan Implementation of Arrangement antara USM dengan Dean Of International Affairs Office Dongseo University (DSU) Korea Selatan Prof Kyongho Hahn.

Dari kerja sama ini diharapkan bisa saling kerja sama dalam Tri darma perguruan tinggi antara USM dan Dongseo University. "Dari kerja sama ini nantinya akan kami tindaklanjuti joint research antar dosen USM dan Dongseo University sehingga bisa meningkatkan publikasi antara kedua kampus juga bisa berkontribusi pada negara Indonesia untuk meningkatkan publikasi Internasional yang dapat meningkatkan ranking pendidikan secara global," ungkap Prof Kesi Wijadanti.

Selain itu juga menjalin kerjasama dengan Busan Indonesia Center dalam meningkatkan industri kreatif Batik Jawa Tengah yang dihadiri Prof Dr Kim Soo-il Busan Indonesia Center, Busan Korea. (*)



Prof Dr Ir Kesi Wijadanti saat melakukan penandatanganan Implementation of Arrangement antara USM dengan Dongseo University

PSM USM Sukses Gelar Lomba Paduan Suara 11th Saptu Gita Choral Festival 2024 Tingkat Internasional



Wakil Rektor III USM, Dr. Muhammad Junaldi, SH, MH Kempat dari kiri berfoto bersama para juara Lomba Paduan Suara 11th Saptu Gita Choral Festival USM

SEMARANG - Paduan Suara Mahasiswa Universitas Semarang (PSM USM), berhasil menyelenggarakan Lomba Paduan Suara 11th Saptu Gita Choral Festival (SGCF) Semarang University 2024 Tingkat Internasional Acara ini berlangsung dari 13 hingga 18 Mei 2024 di Auditorium Ir. Widjarmoko USM, dengan tema "Whispering The Harmony From Dusk Till Dawn".

Selain sukses menyelenggarakan lomba, salah satu tim PSM USM Shining Voice juga berhasil meraih Silver Medal dalam kategori Pop/Jazz.

Wakil Rektor III USM, Dr. Muhammad Junaldi, SH, MH, mengungkapkan bahwa kegiatan ini berhasil menarik minat banyak peserta dan menampilkan pertunjukan berkualitas. "Saya katakan kegiatan kali ini sukses terlihat dari animo para peserta yang memberikan pertunjukan yang baik," ujar Dr. Junaldi.

ia berharap pelatuk nanti meredakan akan lebih maksimal dan mampu menggerakkan USM sebagai perguruan tinggi yang berkontribusi mengembangkan dunia musik.

Ketua Panitia Lomba Paduan Suara 11th SGCF Semarang University, Rafael Benigno, menyatakan rasa bangga dan senangnya atas suksesnya acara ini setelah hampir selama empat tahun akibat pandemi COVID-19. "Setelah tidak terselenggara pada tahun 2022, akhirnya LPS 11th dapat digelar kembali di tahun 2024 dengan nama baru menjadi 11th Saptu Gita Choral Festival 2024," dan untuk pertama kalinya berstandar internasional," ujar Rafael.

Rafael juga menyampaikan pesan kepada panitia agar terus belajar dan menjadikan pengalaman dari SGCF 2024 ini sebagai pelajaran berharga untuk menyelenggarakan acara di masa depan. (*)

USM - Universidade Dili Gelar Kuliah Umum Education Partnership

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) bersama dengan Universidade Dili (UNDIL) menggelar Kuliah Umum Education Partnership dan Penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) serta Implementation Arrangement (IA), pada Rabu, 22 Mei 2024, di Ruang Telekonferensi Gedung Merara USM.

Penandatanganan MoU serta IA tersebut dilakukan oleh Rektor USM, Dr Supari ST dan Rektor UNDIL, Prof Dr Jose Agostinho da Costa Belo Pereira, yang didampingi oleh Sekretaris USM, Dr Abdul Karim SE, MSi Ak CA dan Wakil Rektor Bidang Kerjasama UNDIL Dr Anif Abdullah Sagran MS.

Dalam sambutannya, Rektor USM, Dr Supari, mengungkapkan antusiasnya terhadap peluang kerja sama antara USM dan UNDIL. Beliau menekankan pentingnya kolaborasi dalam berbagai riset dan pendanaan internasional, dengan harapan bisa membentuk konsorsium yang melibatkan beberapa negara seperti Portugal, Australia, Brazil, Malaysia, dan Korea.

Rektor USM juga menyoroti manfaat besar dari kerja sama ini bagi mahasiswa dan dosen, termasuk peluang riset bersama, publikasi bersama, dan partisipasi dalam konferensi internasional. Selain itu, ada juga rencana untuk program pertukaran pengajaran antara kedua universitas, yang melibatkan profesor dan kolaborasi dengan berbagai bidang untuk memberikan pengalaman belajar yang

berharga. Kemudian dalam wisanorannya, Rektor UNDIL, Prof Dr Jose Agostinho da Costa Belo Pereira, menyatakan bahwa kerja sama antara Universitas Semarang dan Universidade Dili merupakan kesempatan yang baik dan bersejarah.

"Kami telah menjungluri Universitas Semarang dan berharap bahwa suatu saat Tim dari USM dapat berkunjung ke kampus kami juga untuk melihat langsung keakraban dan keiblahan yang kami miliki. Kita akan bersama-sama mengisi kekurangan tersebut dengan kolaborasi dalam pengalangan satu sama lain. Kita siap beresinergi Bersama untuk membangun masa depan dan kesejahteraan masyarakat manusia yang berkualitas," paparnya.

Sementara itu, Wakil Rektor III USM, Dr. Muhammad Junaldi, SH, MH, mengungkapkan kelegannya terkait acara penandatanganan dan kuliah umum tersebut, dirinya juga menyatakan bahwa kerja sama ini akan menyiapkan masa depan yang cerah bagi kedua universitas dan negara.

Hal senada juga diungkapkan oleh Kepala Satuan Internasional Office USM, Faisal Yusuf BA MM MBA yang juga menekankan pentingnya bergajung dengan banyak Universitas dalam membuka kesempatan kepada para akademisi dan mahasiswa untuk semakin beresinergi dan kolaborasi dalam mewujudkan USM sebagai universitas yang memberikan pengalaman belajar yang

1333 Mahasiswa USM Ikuti Pembekalan KKN PPM XXIV

DEMAM - Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat Universitas Semarang (LPPM USM) menggelar pembekalan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Pembekalan Program Kerja KKN XXIV dengan jumlah peserta 1333 Mahasiswa, pada Rabu, 22 Mei 2024, melalui zoom meeting.

Lesah lesah, KKN PPM XXIV dilaksanakan di 3 Kecamatan di Kota Semarang diantaranya Pedunggen, Semarang Barat dan Semarang Utara. Kemudian 2 Kecamatan di Kabupaten Demak diantaranya Sayung dan Mangrove dengan total 65 kelurahan. Adapun pelaksanaannya dimulai pada 9 Juli - 7 Agustus 2024. Dalam LPPM USM berharap dengan dilaksanakan KKN PPM XXIV ini akan terwujud kerjasama yang baik antara USM dengan masyarakat dalam dinamika kehidupan yang selalu berubah. Selanjutnya, meningkatkan kemampuan keterampilan mahasiswa, terutama akan menghadapi persaingan yang ada di masyarakat dan ketertarikan mahasiswa dalam Bermasyarakat dan Keorganisasian di

KKN oleh Sekretaris LPPM USM, Dr MM Shinta Pratiwi SPS MPA Psikolog Semarang (LPPM USM) menggelar pembekalan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Pembekalan Program Kerja KKN XXIV dengan jumlah peserta 1333 Mahasiswa, pada Rabu, 22 Mei 2024, melalui zoom meeting.

Rektor USM, Dr Supari ST dan Rektor UNDIL, Prof Dr Jose Agostinho da Costa Belo Pereira, yang didampingi oleh Sekretaris USM, Dr Abdul Karim SE, MSi Ak CA dan Wakil Rektor Bidang Kerjasama UNDIL Dr Anif Abdullah Sagran MS.

Rektor USM, Dr Supari ST dan Rektor UNDIL, Prof Dr Jose Agostinho da Costa Belo Pereira, yang didampingi oleh Sekretaris USM, Dr Abdul Karim SE, MSi Ak CA dan Wakil Rektor Bidang Kerjasama UNDIL Dr Anif Abdullah Sagran MS.

Mahasiswa FTP USM Raih Juara 3 Program Inkubasi Bisnis Kita Tani Muda Kota Semarang



Para Juara Program Inkubasi Bisnis Kita Tani Muda Kota Semarang, berfoto bersama Wakil Kota Semarang Dr. H. Hevearita Gunaranti Rahayu, M.Sos (Tengah)

SEMARANG - Fritra Indriahsan, mahasiswa fakultas teknologi Pertanian (FTP) Universitas Semarang (USM) berhasil meraih juara 3 Program Inkubasi Bisnis Kita Tani Muda Kota Semarang.

Penerimaan hadiah dihadiri Wakil Kota Semarang Dr. H. Hevearita Gunaranti Rahayu, M.Sos, di Lapangan Simpanglima Semarang pada Minggu, 05 Mei 2024. Fritra berhasil meraih juara 3 kategori rookie user yang mempresentasikan gagasannya berupa ide bisnis Beras analog betanahan uniti uwi lokal.

Menurut Fritra bahwa beras analog uwi yang kaya akan karbohidrat dapat

menjadi pilihan yang cocok bagi masyarakat Indonesia. Sesuai dengan perkembangan zaman, masyarakat sudah sangat jarang mengonsumsi beras analog uwi untuk mendorong kembali pangan lokal dengan gaya baru.

Produk beras analog uwi dapat dipasarkan di daerah sekitarnya terlekat hingga terbesar, yaitu produk dan daerah sekitarnya. Produk beras analog uwi adalah salah satu inovasi baru yang memanfaatkan pangan lokal Indonesia yang dijadikan sebagai ganti bahan pangan pokok beras padi. Hal ini membuat peluang

usaha bagi UMMK serta menasejahterkan petani lokal. Produk ini juga memiliki kemas yang menarik. Dalam masyarakat kemiskinan produk ini sangat diminati dan dapat dipromosikan secara online maupun online," ungkap Fritra.

Kita Tani Muda Semarang merupakan program inkubasi bisnis yang bertujuan mencetak para pengusaha milenial bidang pertanian untuk membina dampak bagi kota Semarang. Kita Tani Muda Semarang membuka pendaftaran pada tanggal 15 Januari - 16 Februari 2024. Kemudian dilakukan mentoring online untuk seluruh peserta pada tanggal 19 - 23

Februari 2024. Dilanjutkan sesi mentoring offline di hadapan para juri bagi peserta yang lolos seleksi ide bisnis pada tanggal 4 - 6 Maret 2024 di Rooms IC Hotel Semarang.

Peserta yang terpilih berkesempatan untuk berinteraksi langsung dengan dewan juri dan observer dari jagatan Indonesia, Bank Indonesia (BI), Cjok, Tokopedia, Shopee, dan Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN). Pengumuman pemenang program inkubasi dilaksanakan di Lapangan Simpang Lima Semarang.

Peserta yang terlewat yaitu advance dan rookie. Pemenang kategori advance juara 1, Panerday, juara 2, Betara Agriplant, dan juara 3, Mostis Indonesia.

Pemenang kategori rookie juara 1, Pupuk Atlas, juara 2, Zerop, dan juara 3, Beras Analog. Masing-masing juara pertama mendapat dana hibah sebesar 10.000.000 rupiah, juara 2 sebesar 8.500.000 rupiah, dan juara 3 sebesar 7.000.000 rupiah. Total peserta awal 156 tim, perombaan di likit semua kalangan yang berdomisili di Semarang yang berjumlah di bawah 50 tahun, kemudian ide bisnis dinilai, yang lolos sesi offline 100 tim. Tapi saja individu pak, karena diperbolehkan individu. Selain itu di hari terakhir sesi offline, presentasi ide bisnis diadakan para investor. Setelah itu dipilih juara 1,2,3 untuk kategori rookie. (*)

Pascasarjana USM - UTeM Jajaki Kerjasama

SEMARANG - Program Pascasarjana Universitas Semarang (USM) menggelar Pertemuan dan Kuliah umum dengan University Teknikal Malaysia Melaka (UTeM) Prof. Dr. Mohd. Syaiful Rizal bin Abdul Hamid sebagai Dekan Fakultas Pengurusan Teknologi dan Teknoshawanan dan Dr. Isma Adli Bin Jumri Pengarah Pusat Pembangunan Perusahaan dan Teknoshawanan (CREATE), pada Sabtu (23 Mei 2024) di Ruang Seminar Pascasarjana USM.

Pertemuan ini dilakukan oleh Direktur Pascasarjana USM Dr. Indarto, S.E., M.Si, dan Dekan Fakultas Pengurusan Teknologi dan Teknoshawanan (UTeM) Prof. Dr. Mohd. Syaiful Rizal bin Abdul Hamid disaksikan oleh Ketua Pengurus Yayasan Prof. Dr. Ir. H. Kesi Wijadanti, S.E., M.M., Dr. Irma Adli Jumri ketua Pengarah Pusat Pembangunan Perusahaan dan Teknoshawanan (CREATE) dan Kaprodi Magister Manajemen Dr. Yuli Budiaty, S.E., M.Si., Kaprodi S2 Magister Hukum Dr. Drs H. Kukuh Sudarmano, S.Sos., S.H., M.H.M., dan Kaprodi Magister Psikologi Dr. Mulya Virgontia I. Wirta, S.Psi., M.Si., Psikolog. Serta di

hadiri dosen dan mahasiswa Pascasarjana USM.

Kunjungan ini dimaksudkan untuk penandatanganan perjanjian Kerjasama pelaksanaan joint Riset, student lecture exchange serta pembelajaran kepada masyarakat oleh Fakultas Pengurusan Teknologi dan Teknoshawanan UTeM dengan Program Pascasarjana USM dan kemudian dilaksanakan kuliah umum.

Dalam kegiatan tersebut membahas Pendidikan pengajaran yang diterapkan pada UTeM yang membina integrasi teknologi dan bisnis dalam meningkatkan pengetahuan dan keterampilan sumber daya manusia.

Prof. Dr. Mohd. Syaiful Rizal bin Abdul Hamid menyampaikan, Pendidikan yang dilaksanakan di sana (UTeM) memiliki fokus membentuk karakter mahasiswa, dengan menanamkan prinsip "maka dapat menghasilkan apa dan bagaimana meringkaskan bukan memperdagangkan apa yang bisa dibuat mereka".

Prof. Dr. Mohd. Syaiful Rizal bin Abdul Hamid juga menjelaskan bahwa fasilitas workshop untuk praktik mahasiswa sangat penting dan efektif dalam membentuk karakter mahasiswa, ketika mahasiswa tidak dibiasakan



Susunan pada saat berlangsungnya pertemuan antara USM dengan UTeM guna perjanjian kerjasama kedua pihak.

dalam penggunaan teknologi wirausaha akan melelehkan daya wirausaha mereka kelek "ungkap Prof. Dr. Mohd. Syaiful Rizal bin Abdul Hamid (*)



Notas LPPM USM saat memberikan pengajaran kepada mahasiswa KKN PPM XXIV melalui zoom meeting

Rektor Universitas Semarang Menaras 522 Lulusan

SEMARANG Rektor Universitas Semarang (USM) Dr Supari ST MT wisudawan 522 lulusan dalam upacara Wisuda ke-68 Universitas Semarang di Auditorium I Widyadikoma dan Auditorium Prof Dr Muladi SH pada 29 Mei 2024.

Sebanyak 522 lulusan tersebut terdiri atas lulusan program studi D3 Manajemen 4 orang, S1 Ilmu Hukum 31 orang, S1 Manajemen 91 orang, S1 Akuntansi 52 orang, S1 Teknik Sipil 18 orang, S1 Teknik Elektro 37 orang, S1 Perencanaan Wilayah dan Kota 17 orang, S1 Teknologi Hasil Pertanian 28 orang, S1 Psikologi 41 orang, S1 Sistem Informatika 34 orang, S1 Teknik Informatika 45 orang, S1 Ilmu Komunikasi 47 orang, Adapun Untuk Magister Hukum 36 orang, dan Magister Psikologi 9 orang.

Menurut Dr Supari bahwa USM sampai dengan saat ini telah menghasilkan lulusan dan wisudawan sebanyak 8.284 orang pada program Diploma, sedangkan

pada program Sarjana sebanyak 39.010 orang dan Program Magister sebanyak 2.545 orang. Dengan demikian Universitas Semarang telah dapat menghasilkan lulusan dan wisudawan sebanyak 49.839 orang. Lulusan tersebut merupakan aset nasional yang diharapkan mampu meneruskan pembangunan karena para lulusan telah dibekali ilmu pengetahuan, teknologi dan keterampilan.

"Pada hari ini saudara telah menyelesaikan studi di Universitas Semarang ditandai dengan wisuda, dan mengucapakan janji alumni, yang kesemuanya ini merupakan anugerah yang sangat disyukuri serta akan lebih meningkatkan iman dan taqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa. Untuk itu lahir saya dan segenap anggota Civitas Akademika Universitas Semarang mengucapkan Selamat Berbahagi kepada seluruh wisudawan beserta keluarga," ungkap Dr Supari. (*)



Dr Supari Priambodo ST MT Rektor Universitas Semarang

Salamat & Sukses Wisudawan Terbaik ke - 68 Universitas Semarang

29 Mei 2024
Tahap II, Jam 17.00 - 18.30 WIB
Tahap III, Jam 19.00 - 19.30 WIB
Meeting ID: 839 8414 1783 Password: USM54YA
Auritorium I Widyadikoma & Gedung Prof. Muladi, USM



DAFTAR WISUDAWAN/TI KE-68 UNIVERSITAS SEMARANG

D3 - Manajemen		S1 - Manajemen		S1 - Akuntansi		S1 - Teknik Elektro		S1 - Psikologi		S1 - Teknik Informatika		S2 - Magister Manajemen	
1	LALUTUS SA'DIWI, A.M.M., S.M.	41	DAFTARIRAHAN PURNAMA, S.M.	29	MUHAMMAD SHOFIA KURNIAWAN, S.A.K.	33	TUBHA TESAR ANSARI, S.T.	24	ANGGA FERDIA MULANA, S. Psi.	20	DIMAS MAHEDEWA PUTRA, S.Kom.	5	MELIKUSI, M.M.
2	KORLINUS NISA SALSABILLA, A.M.M., M.	42	MURAHIRAH LILY, S.M.	30	MUHAMMAD ATIQUL KAMAL, S.T.	34	MUHAMMAD OTIYAH SARI, S.T.	25	AGRESTI DWI ANGGRENI, S. Psi.	23	KLUTHI DWI ANGGRENI, S. Psi.	6	MUHAMMAD FERRY SEPTIYONO, M.M.
3	ALDA SAMARA PARIWANA, A.M.M., M.	43	HARIZ EPTI ZALFA, S.M.	30	DEFFA ANI RATNAPRATI, S.T.	35	YUSTIA DEWI NUR CORRI, S.T.	26	NERRI FITRIANITA, S. Psi.	24	NERRI FITRIANITA, S. Psi.	7	RIZKY CHANDRA WISNU B., M.M.
4	SECHUWIKHOENORAHAYATI, A.M.M., M.	44	PROFIKA NUR ANWAROMANI, S.M.	31	DIYA WAFU FERRASIA, S.T.	36	DIYA WAFU FERRASIA, S.T.	27	ANISA KUMALASARI, S. Psi.	25	SEPTIYANO, S.Kom.	8	MARWA FERRAWATI, M.M.
5	AMIMAH ADI HUSNATUL, S.M.	45	AMIMAH ADI HUSNATUL, S.M.	31	NO MUHAMMAD FICHAQI, S.A.K.	37	NO MUHAMMAD FICHAQI, S.A.K.	28	NEBRI FATHAN, S. Psi.	26	PURPITAKHAYATI, S.Kom.	9	SUBRANING, M.M.
6	MEHMANOUM ZAHARA HURRUDZOHILAH, S.M.	46	MEHMANOUM ZAHARA HURRUDZOHILAH, S.M.	31	NAWAL HANIKH ANGGRENI, S.M.	37	NAWAL HANIKH ANGGRENI, S.M.	29	ANITA SARI AMBARWATI, S. Psi.	27	MACHAMAD ALIFAN PRAYASA, S.Kom.	10	HESTIA RYAN EKASANTANA, M.M.
7	GALI HILKUNORATI, S.M.	47	GALI HILKUNORATI, S.M.	34	PUSPA ANINDI SOYANINGSIRIA, S.A.K.	38	PUSPA ANINDI SOYANINGSIRIA, S.A.K.	30	HAWA SARI AMBARWATI, S. Psi.	28	ANUGRAH IRI WIDYANINGSIRIA, S.Kom.	11	DIAPARA SASANGAYOGA, M.M.
8	ALWANA YUNIR ENTARWATI, S.M.	48	ALWANA YUNIR ENTARWATI, S.M.	35	PRIMA LISA ONONGRA, S.A.K.	38	PRIMA LISA ONONGRA, S.A.K.	31	PUTRI KORI, S. Psi.	30	REZZY ARIESTI OKTAVIANA, S.Kom.	12	TEGI HARWARDYO, M.M.
9	RESMA WARIANI, S.M.	49	RESMA WARIANI, S.M.	37	GIRA AMANDA, S.A.	38	GIRA AMANDA, S.A.	32	CIPTA SINTIA KORI SEHWATI, S. Psi.	31	IRFAN DWI ANSARA, S.Kom.	13	IRFAN DWI ANSARA, S.Kom.
10	AULIANI ANWAROMANI, S.M.	50	AULIANI ANWAROMANI, S.M.	38	ULYAS ANINDI ANWAROMANI, S.A.K.	38	ULYAS ANINDI ANWAROMANI, S.A.K.	33	ALANNA TRIKHA DWANINGSIRIA, S. Psi.	32	ALANNA TRIKHA DWANINGSIRIA, S. Psi.	14	FLORENSIA ROMA MARHOTO, M.M.
11	SAHABUDDIN HUSNATUL, S.M.	51	SAHABUDDIN HUSNATUL, S.M.	38	YOGA LESTARI, S.P.W.K.	38	YOGA LESTARI, S.P.W.K.	34	YUVA ALIFIA, S. Psi.	33	ALYAN SALSABILLA, S.Kom.	15	NIKOLUSIO EKO BARBARO, M.M.
12	WALYATI NUR KHANZA, S.M.	52	WALYATI NUR KHANZA, S.M.	40	SANI SAPUTRI, S.A.K.	39	SANI SAPUTRI, S.A.K.	34	DANI ANUSUCI ANGGRENI, S. Psi.	34	DEWA KURNIAWATI, S.Kom.	17	SUGAMA, M.M.
13	KUMALA WIPULIYULINDA, S.H.	53	KUMALA WIPULIYULINDA, S.H.	41	NAWAL HANIKH ANGGRENI, S.M.	41	NAWAL HANIKH ANGGRENI, S.M.	35	INDRA MAHA NUNDA PRANATA, S. Psi.	35	INDRA MAHA NUNDA PRANATA, S. Psi.	18	ANITA MAHENDRA, M.M.
14	REZZY ARIESTI OKTAVIANA, S.Kom.	54	REZZY ARIESTI OKTAVIANA, S.Kom.	42	ANABU NABHA WIDYANINGSIRIA, S.A.K.	42	ANABU NABHA WIDYANINGSIRIA, S.A.K.	36	MULIA SARI SANTOSO, S. Psi.	36	MULIA SARI SANTOSO, S. Psi.	19	HEZA LUTHI HARAHWA, M.M.
15	YUSRIYATI NUR KHANZA, S.M.	55	YUSRIYATI NUR KHANZA, S.M.	43	FILKUNO NINGSIRIA, S.A.K.	43	FILKUNO NINGSIRIA, S.A.K.	37	ANITA SARI AMBARWATI, S. Psi.	37	ANITA SARI AMBARWATI, S. Psi.	20	YUSRIYATI NUR KHANZA, S.M.
16	DEFA RYAN EKASANTANA, M.M.	56	DEFA RYAN EKASANTANA, M.M.	44	FITRIANITA, S. Psi.	44	FITRIANITA, S. Psi.	38	ARWASTO, S. Psi.	38	ARWASTO, S. Psi.	21	AREF PRANINGSIRIA, M.M.
17	BELLA PRATIYATI, S.M.	57	BELLA PRATIYATI, S.M.	45	EL SHINTA, S.A.	45	EL SHINTA, S.A.	39	RIKSI ADI SANJAYA, S.P.W.K.	39	RIKSI ADI SANJAYA, S.P.W.K.	22	ANA WARTANTI, M.M.
18	BOOBY FERWIDYO, S.M.	58	BOOBY FERWIDYO, S.M.	46	ANINDA PUTRI SEHWATI, S.A.K.	46	ANINDA PUTRI SEHWATI, S.A.K.	40	ARINDITA DEWA ESA, S. Psi.	40	ARINDITA DEWA ESA, S. Psi.	23	OWEN HARWARDYO, M.M.
19	ELMA WIDYANINGSIRIA, S.H.	59	ELMA WIDYANINGSIRIA, S.H.	47	ZALFA SALSABILLA NADA, S.A.K.	47	ZALFA SALSABILLA NADA, S.A.K.	41	ALFAN ROKHIMATULLAH, H. S. Psi.	41	ALFAN ROKHIMATULLAH, H. S. Psi.	24	ROSSALINDA RINA RHO HARWARDI, M.M.
20	SIBERO GRESTI PRATIYATI, S.M.	60	SIBERO GRESTI PRATIYATI, S.M.	48	ESMA BAKAS SAROFI, S.A.K.	48	ESMA BAKAS SAROFI, S.A.K.	42	OCAR MURTIYANA ANGGRENI, S.P.W.K.	42	OCAR MURTIYANA ANGGRENI, S.P.W.K.	25	ANDUS SALSABILLA, M.M.
21	NABILA NUNDA APRILIA, S.H.	61	NABILA NUNDA APRILIA, S.H.	49	ANITA SARI AMBARWATI, S. Psi.	49	ANITA SARI AMBARWATI, S. Psi.	43	RAHMATI WIDYANINGSIRIA, S.P.W.K.	43	RAHMATI WIDYANINGSIRIA, S.P.W.K.	26	IBRAHIM SALSABILLA, M.M.
22	SRIWIJAYA GUNAWATI, S.H.	62	SRIWIJAYA GUNAWATI, S.H.	50	MIRI ALIYATI, S.A.	50	MIRI ALIYATI, S.A.	44	VALINTINA NUR ANGGRENI, S.P.W.K.	44	VALINTINA NUR ANGGRENI, S.P.W.K.	27	IBRAHIM SALSABILLA, M.M.
23	FERDI PRATIYATI, S.M.	63	FERDI PRATIYATI, S.M.	51	MENARA FEBRIANA ANGGRENI, S.A.K.	51	MENARA FEBRIANA ANGGRENI, S.A.K.	45	IRUKUNYATI, S.P.W.K.	45	IRUKUNYATI, S.P.W.K.	28	OWEN HARWARDYO, M.M.
24	INDRI ALIYATI, S.H.	64	INDRI ALIYATI, S.H.	52	MIRI ALIYATI, S.A.	52	MIRI ALIYATI, S.A.	46	EMILY ESTER DANDAR, S.P.W.K.	46	EMILY ESTER DANDAR, S.P.W.K.	29	IBRAHIM SALSABILLA, M.M.
25	ANIKETI LANCE ANGGRENI, S.M.	65	ANIKETI LANCE ANGGRENI, S.M.	53	MIRI ALIYATI, S.A.	53	MIRI ALIYATI, S.A.	47	ANISA MAHMUDA, S.Kom.	47	ANISA MAHMUDA, S.Kom.	30	SLAMET HARWARDI, M.M.
26	MUHAMMAD HURRUDZOHILAH, S.M.	66	MUHAMMAD HURRUDZOHILAH, S.M.	53	MIRI ALIYATI, S.A.	53	MIRI ALIYATI, S.A.	48	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	48	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	31	UMI HANANDA, M.M.
27	FEZA ANISA AL-SAYIDA, S.M.	67	FEZA ANISA AL-SAYIDA, S.M.	54	MIRI ALIYATI, S.A.	54	MIRI ALIYATI, S.A.	49	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	49	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	32	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
28	LILIAN NUR SHALIM, S.H.	68	LILIAN NUR SHALIM, S.H.	54	MIRI ALIYATI, S.A.	54	MIRI ALIYATI, S.A.	50	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	50	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	33	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
29	ZUNDA MUSTOFA, S.H.	69	ZUNDA MUSTOFA, S.H.	55	MIRI ALIYATI, S.A.	55	MIRI ALIYATI, S.A.	51	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	51	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	34	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
30	ERENCA RANATI, S.H.	70	ERENCA RANATI, S.H.	55	MIRI ALIYATI, S.A.	55	MIRI ALIYATI, S.A.	52	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	52	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	35	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
31	FEBRIKA CITA PRATIYATI, S.M.	71	FEBRIKA CITA PRATIYATI, S.M.	56	MIRI ALIYATI, S.A.	56	MIRI ALIYATI, S.A.	53	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	53	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	36	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
32	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	72	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	56	MIRI ALIYATI, S.A.	56	MIRI ALIYATI, S.A.	54	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	54	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	37	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
33	MEZANISA NISWA ANGGRENI, S.H.	73	MEZANISA NISWA ANGGRENI, S.H.	57	MIRI ALIYATI, S.A.	57	MIRI ALIYATI, S.A.	55	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	55	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	38	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
34	NATASIA RIMAH PARAMARTI, S.M.	74	NATASIA RIMAH PARAMARTI, S.M.	57	MIRI ALIYATI, S.A.	57	MIRI ALIYATI, S.A.	56	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	56	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	39	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
35	DANI YULIYATI, S.H.	75	DANI YULIYATI, S.H.	58	MIRI ALIYATI, S.A.	58	MIRI ALIYATI, S.A.	57	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	57	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	40	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
36	FRANSISKA ANITA CARANINGSIRIA, S.M.	76	FRANSISKA ANITA CARANINGSIRIA, S.M.	58	MIRI ALIYATI, S.A.	58	MIRI ALIYATI, S.A.	58	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	58	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	41	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
37	RANAU LESIANA SARI, S.M.	77	RANAU LESIANA SARI, S.M.	59	MIRI ALIYATI, S.A.	59	MIRI ALIYATI, S.A.	59	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	59	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	42	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
38	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	78	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	59	MIRI ALIYATI, S.A.	59	MIRI ALIYATI, S.A.	60	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	60	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	43	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
39	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	79	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	60	MIRI ALIYATI, S.A.	60	MIRI ALIYATI, S.A.	61	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	61	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	44	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
40	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	80	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	61	MIRI ALIYATI, S.A.	61	MIRI ALIYATI, S.A.	62	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	62	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	45	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
41	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	81	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	62	MIRI ALIYATI, S.A.	62	MIRI ALIYATI, S.A.	63	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	63	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	46	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
42	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	82	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	63	MIRI ALIYATI, S.A.	63	MIRI ALIYATI, S.A.	64	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	64	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	47	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
43	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	83	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	64	MIRI ALIYATI, S.A.	64	MIRI ALIYATI, S.A.	65	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	65	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	48	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
44	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	84	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	65	MIRI ALIYATI, S.A.	65	MIRI ALIYATI, S.A.	66	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	66	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	49	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
45	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	85	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	66	MIRI ALIYATI, S.A.	66	MIRI ALIYATI, S.A.	67	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	67	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	50	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
46	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	86	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	67	MIRI ALIYATI, S.A.	67	MIRI ALIYATI, S.A.	68	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	68	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	51	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
47	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	87	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	68	MIRI ALIYATI, S.A.	68	MIRI ALIYATI, S.A.	69	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	69	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	52	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
48	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	88	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	69	MIRI ALIYATI, S.A.	69	MIRI ALIYATI, S.A.	70	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	70	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	53	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
49	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	89	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	70	MIRI ALIYATI, S.A.	70	MIRI ALIYATI, S.A.	71	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	71	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	54	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
50	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	90	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	71	MIRI ALIYATI, S.A.	71	MIRI ALIYATI, S.A.	72	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	72	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	55	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
51	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	91	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	72	MIRI ALIYATI, S.A.	72	MIRI ALIYATI, S.A.	73	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	73	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	56	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
52	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	92	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	73	MIRI ALIYATI, S.A.	73	MIRI ALIYATI, S.A.	74	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	74	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	57	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
53	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	93	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	74	MIRI ALIYATI, S.A.	74	MIRI ALIYATI, S.A.	75	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	75	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	58	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
54	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	94	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	75	MIRI ALIYATI, S.A.	75	MIRI ALIYATI, S.A.	76	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	76	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	59	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
55	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	95	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	76	MIRI ALIYATI, S.A.	76	MIRI ALIYATI, S.A.	77	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	77	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	60	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
56	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	96	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	77	MIRI ALIYATI, S.A.	77	MIRI ALIYATI, S.A.	78	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	78	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	61	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
57	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	97	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	78	MIRI ALIYATI, S.A.	78	MIRI ALIYATI, S.A.	79	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	79	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	62	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
58	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	98	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	79	MIRI ALIYATI, S.A.	79	MIRI ALIYATI, S.A.	80	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	80	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	63	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
59	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	99	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	80	MIRI ALIYATI, S.A.	80	MIRI ALIYATI, S.A.	81	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	81	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	64	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.
60	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	100	ANITA MAHMUDA, S.Kom.	81	MIRI ALIYATI, S.A.	81	MIRI ALIYATI, S.A.	82	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	82	RIYASA NURUL FARRIS, S.Kom.	65	OTIKAH DARBARAWATI, M.M.

Mahasiswa FTP USM Juara Lomba Poster Tingkat Nasional di Bali

BALI Mahasiswa Fakultas Teknologi Pertanian (FTP) Universitas Semarang (USM) menorehkan prestasi membangkakan pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba poster presentasi pada perlombaan tingkat nasional juga mahasiswa FTP USM dari program studi S1-Teknologi Hasil Pertanian, Fadhi Muhammad Ithab Rafi, Angelina Inul Maulidya, dan Benedictus Diansyah Pengungas Nasadit memperoleh Bronze Medal pada lomba